

LETTER INFO HERAULT FFMJSEA



MINISTÈRE
DE L'ÉDUCATION
NATIONALE
ET DE LA JEUNESSE

Liberté
Égalité
Fraternité



MINISTÈRE
DES SPORTS

Liberté
Égalité
Fraternité

Directeur de publication : Gérard TUGAS – Rédacteur en chef : Christian BEIGBEDER

N°30

JANVIER 2026

SOMMAIRE

EDITORIAL

Editorial

Page 1 : Bonne année 2026

Le mot du président

Page 2 :

Cérémonie en Préfecture et plateaux du bénévolat

La vie des adhérents

Pages 3 et 4 :

BAFA et les jeunes de l'AASS34

Pages 5 et 6 :

Inauguration de la Maison Sport Santé à Gignac

Pages 7 et 8 :

Remise des médailles en Préfecture

Pages 9 à 15 :

Journée mondiale du bénévolat

Actualités fédérales

Pages 16 à 18 :

Réunion de l'instance dirigeante
Conseil d'administration

Actualités diverses

Pages 19 et 20 :

Secours Populaire

Sportifs héraultais

Page 21 et 22 :

Anthony Jeanjean, les Lebrun et Marie-Delphine Parpillon

Presse

Page 23 :

Les Pink Ladies frappent fort !

Page 24 :

L'ACL reconnu pour ses bénévoles engagés



*En 2026, prenez soin de vous
comme vous prenez soin des autres !*

Vous méritez une année pleine de lumière !

LE MOT DU PRÉSIDENT

Courant novembre, notre comité a participé à la cérémonie officielle de **remise des médailles ministérielles Jeunesse, Sport et Engagement Associatif à la Préfecture de Montpellier**.

À cette occasion, nous avons eu le plaisir d'accompagner de nombreux récipiendaires héraultais, venus d'horizons très divers, tous animés par la même volonté de servir les autres.

Le samedi 6 décembre, à Béziers, nous avons organisé une très belle matinée à l'occasion de la **Journée mondiale du bénévolat**.

Ce temps fort a permis de mettre à l'honneur de jeunes bénévoles dès l'âge de 14 ans, des jeunes arbitres, ainsi que les mieux classés des sports régionaux partenaires, notamment les joutes languedociennes et la course camarguaise. Des bénévoles adultes, femmes et hommes de l'ombre, ont également été récompensés à travers la remise du **Plateau du Bénévolat 2025**.

Enfin, une vingtaine de médailles Jeunesse, Sport et Engagement Associatif — bronze, argent et or — ont été remises !

Quel plaisir partagé avec les 140 personnes présentes, d'écouter les parcours, les souvenirs et les engagements de toutes celles et ceux qui, par leur action bénévole, contribuent chaque jour à renforcer le lien social, à transmettre des valeurs et à donner confiance en l'avenir.

Au nom de l'ensemble des membres du comité directeur du Comité départemental de l'Hérault des Médaillés JSEA, je vous adresse mes meilleurs vœux pour les fêtes de fin d'année, accompagnés de souhaits sincères de santé et de bonheur, et par avance, une très belle année 2026.

Nous serons heureux de vous retrouver nombreux lors de notre **Assemblée générale**, qui se tiendra le **samedi 31 janvier à 10 heures, dans la salle du Conseil municipal de Lodève**. Cette réunion sera suivie, **d'un cocktail déjeunatoire**, moment convivial très apprécié !

Je remercie par avance celles et ceux qui renouveleront leur adhésion et rappelle que tous les adhérents souhaitant s'impliquer davantage dans nos actions, proposer des bénévoles à mettre en lumière ou participer à la vie du comité, seront toujours les bienvenus à nos côtés.

Au plaisir de vous retrouver très prochainement !

Bien cordialement.

Gérard TUGAS

**Président du Comité départemental de l'Hérault
des Médaillés Jeunesse, Sport et Engagement Associatif**

BAFA ET LES JEUNES DE L'AASS34

Agde, du 24 octobre au 28 octobre

Pendant les vacances de la Toussaint, **22 stagiaires** venus de toutes les Régions de France et de Navarre ont plongé dans l'aventure du **BAFA qualification Surveillant de Baignade (SB)** à **Agde**. Une semaine intense, rythmée par les éclats de rire, l'esprit d'équipe et les longueurs de piscine !

Encadrés par **Jean-Paul ALVAREZ maître-nageur de l'AASS34** et les **formateurs de l'ATC (Association Touristique des Cheminots)**, les jeunes animateurs en devenir ont alterné **exercices aquatiques, ateliers de sauvetage, épreuves de sécurité et mises en situation de surveillance**.

Objectif : savoir assurer la sécurité des enfants autour et dans l'eau — une responsabilité essentielle dans le monde de l'animation.

« **Le Surveillant de Baignade**, c'est un rôle de confiance, explique **Alain GIRAUD, secrétaire général de l'AASS34** et **diplômé BAFD**, qui dirigeait la formation.

On forme des jeunes capables de conjuguer **vigilance, autonomie et créativité**.

La sécurité, c'est la base, mais on n'oublie jamais que l'animation reste avant tout un moment de partage et de plaisir ! »

⌚ Une semaine rythmée par l'action, la réflexion et la création

Au-delà de la partie aquatique, les stagiaires ont aussi vécu l'expérience du métier d'animateur :

- *préparation et animation de veillées,*
- *mise en place de grands jeux collectifs,*
- *travail de groupe sur la dynamique d'équipe,*
- *et, tout au long de la semaine, construction d'un projet personnel d'animation.*

Chaque participant a présenté ce projet lors de la dernière journée du stage : une occasion de montrer son sens de l'initiative, sa créativité et sa capacité à concevoir une activité de A à Z. Ce travail, mené en continu, permet à chacun de réfléchir à son **rôle d'animateur** et à la manière dont il souhaite s'engager dans ce métier passionnant.

⌚ Prochain stage SB à Agde – Vacances de février

Le prochain stage BAFA qualification Surveillant de Baignade aura lieu à Agde pendant les vacances de février du 28 février au 7 mars 2026.

👉 Toutes les informations pratiques et les inscriptions sont disponibles sur le site : www.bafo.pro

L'AASS34 (Association Agathoise de Sauvetage Secourisme) est en mesure d'organiser en partenariat des qualifications SB pour les organismes de formation BAFA, contactez-la !

Renseignements : 06 07 52 12 68.



Alain GUIRAUD pendant les formations



Le groupe au complet avec **Alain GUIRAUD**, **Jean-Paul ALVAREZ**
et le président de AASS34 **Jean-Louis CANTAGRILL**

- SAUVEGAGE SPORTIF - NATATION
- ÉTUDE DE SAUVEGAGE
- GROUPES COMPÉTITIONS
- FORMATIONS EN SECOURISME
- BNSSA/BSSA/BSSB
- PSC1/PSE1/PSE2/STGDS
- STAGES DE FORMATEURS
- POSTES DE SECOURS - OPS

Alain GUIRAUD
Secrétaire Général de l'AASS34 (FFSS)
Membre du CD 34 Médaillés Jeunesse, Sports et Engagement Associatif
Président du Syndicat des Sophrologues Indépendants (SSI)
Directeur de formation BAFA (Surveillant de Baignade)
Membre du Conseil des Sages Ville de Sérignan

UNE MAISON SPORT SANTE A GIGNAC POUR LUTTER CONTRE LES MAUX DU SIECLE

Il ne manquait qu'une pierre à l'édifice, mais ce n'était pas la moindre. Ce **17 novembre**, la **Vallée de l'Hérault**, et ses quelque **45 000 habitants**, a officiellement rejoint les **Maisons Sport Santé du Cœur d'Hérault**. Après **le Lodévois** depuis 2022, **le Clermontais** fin 2024, une nouvelle **maison sport santé** ouvre donc ses portes cette semaine, au **Pôle santé de Gignac**, où le **président de la communauté de communes, Jean-François SOTO**, a remis les clés de la **salle 108**, au premier étage de la structure médicale, au tandem qui porte la démarche : **Jean-Pierre COMBES, président du COL et le professeur Michel DAUZIAT, médecin référent de la structure lodévoise labellisée par les ministères de la Santé et des Sports.**

Une nouvelle étape territoriale

« Nous couvrions, au début, **un bassin de 15 000 personnes**, aujourd'hui, en venant ici, cela fera **85 000 personnes**. Nous avons un cap à franchir », présentait **Jean-Pierre COMBES, président du Club omnisports du Lodévois**. « Nous sommes à près de **1 000 personnes suivies en file active**. Nous allons aussi être amenés à essaimer dans les villages éloignés du bourg centre comme nous le faisons déjà dans les autres territoires dans le cadre du maintien à domicile et de la prévention des chutes », poursuivait le responsable. Et si les plannings des deux prochaines semaines de la **Maison Sport Santé de Gignac** sont d'ores et déjà complets, il est possible de prendre rendez-vous pour la suite afin d'établir, **in situ**, un diagnostic utile à orienter les personnes vers une **activité sportive**, rempart aussi naturel qu'efficace aux maux du siècle : **mal bouffe et sédentarité. Prescrire du sport plutôt**, qu'à terme, **des médicaments**, voilà donc l'esprit de l'initiative.

Un effondrement des capacités physiques

« Ce dispositif permet de faire venir les gens qui sont un peu éloignés du sport pour les inciter à une pratique sportive. **Le sport est évidemment bénéfique à la santé** », commentait **David CABLAT, vice-président de la CCVH délégué au sport**. Détaillant notamment l'état sanitaire dramatique d'une jeunesse rivée aux smartphones le **professeur DAUZIAT** précisait que « **les causes des pathologies qui touchent les adultes sont à l'œuvre depuis le plus jeune âge** : ce sont les **problèmes d'alimentation et la sédentarité**. Or la **sédentarité** concerne beaucoup les plus jeunes qui passent énormément de temps devant les écrans. Après les confinements, **des professeurs de sports nous ont alertés. Nous avons déjà évalué plus de 1 000 élèves**. Quand on les évalue, on se rend compte des conséquences désastreuses que cela peut avoir. D'année en année, les performances des enfants **en termes d'endurance (et de souplesse) se dégradent**, il y a un vrai effondrement par rapport aux générations précédentes. » Le **professeur DAUZIAT** poursuit en soulignant les effets sociaux de cette transformation : « **Et il y a aussi une altération de leur vision du monde qui passe par un écran et non pas par la nature, par le contact avec les autres**, c'est assez terrifiant. Or **l'activité physique**, au-delà des bénéfices qu'elle a pour l'**organisme**, est le moyen le plus efficace pour **recréer des liens sociaux au-delà des classes sociales**. » Un bien sombre tableau donc, que l'action ciblée des Maison de Santé devrait contribuer à éclaircir. Un objectif de **salubrité publique dans lequel les clubs devront jouer un rôle crucial**

: « Si ce dispositif fonctionne, c'est grâce au **COL** mais aussi à un certain nombre d'associations qui vont proposer des activités physiques adaptées selon les recommandations. Il faut aussi remercier tous les professionnels de santé mobilisés qui, aux côtés des enseignants spécialisés en activités physiques adaptées, permettent d'orienter au mieux vers les structures appropriées à leur état de santé », rappelait **David CABLAT**.

Jean-François SOTO concluait : « Le fait de basculer en intégrant la Vallée de l'Hérault donne encore une autre dimension à votre action, c'est un vrai challenge. Ici, c'est un lieu unique : la Maison Sport Santé de Gignac est au cœur d'une structure qui accueille des professionnels de santé et du secteur paramédical. Tous les plateaux techniques sont là. Tout cela est porteur d'espoir. »



Le président de la communauté des communes **Jean-François SOTO** et le président du Club omnisport du Lodévois **Jean-Pierre COMBES**



Discours de **Jean-François SOTO**, maire de Gignac

Jean-Pierre COMBES
Vice-président du CD34 MJSEA

REMISE DES MEDAILLES EN PREFECTURE



Le Comité Départemental de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif de l'Hérault (CDMJSEA Hérault) reconnaît l'engagement bénévole exemplaire des personnes qui se sont particulièrement distinguées au sein d'associations sportives, culturelles, humanitaires, caritatives en les proposant à une distinction interministérielle auprès de la Direction des Services Départementaux de l'Education Nationale (DSDEN 34) de l'Hérault.

Le CDMJSEA Hérault participe ensuite à la commission départementale du Service Départemental à la Jeunesse, à l'Engagement et aux Sports (SDJES Hérault) chargé d'examiner les candidatures à la médaille de bronze de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif en tant que membre de cette commission.

Les récipiendaires de la promotion de juillet 2025 ont été reçus en Préfecture le mercredi 19 novembre 2025 lors de la cérémonie de remise des médailles interministérielles avec une quarantaine de nominations pour tout le département de l'Hérault. Nous avons été accueillis par Monsieur Félix THIBAULT, direction de cabinet du Préfet représentant Monsieur le Préfet François-Xavier LAUCH en présence de Monsieur Gérard TUGAS, président du CD34MJSEA. Recevoir une décoration interministérielle de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif est pour un bénévole un témoignage de reconnaissance de la République pour son engagement et en même temps, la médaille doit continuer de vivre en rejoignant par adhésion la communauté des femmes et des hommes engagés qui partagent les mêmes valeurs de solidarité, de respect et de transmission.

En rejoignant le CDMJSEA Hérault en adhérent :

- vous valorisez votre engagement et vous faites briller votre parcours,
- vous rencontrez d'autres médaillés et vous partagez vos expériences,
- vous profitez d'une visibilité accrue lors d'événements au sein de votre territoire,
- vous faites partie d'une communauté dédiée au sport et à la jeunesse,
- vous contribuez à des projets ayant un impact positif sur votre territoire.

"Ensemble, faisons entendre notre voix et batissons un avenir solidaire !"

"Recevoir la médaille interministérielle de bronze en 2015 a été pour moi un honneur. Rejoindre le Comité Départemental de l'Hérault en adhérent, c'est donner un sens collectif à cette reconnaissance".



Photos du groupe honoré ce jour



Alain SANFILIPPO et le représentant du Préfet



Clément MONTAGNE



Olivier CANTAGRILL



Gérard TUGAS, président du CD34MJSEA



Une bonne chambrée pour une belle cérémonie

Claude SOUTADE

**Responsable du développement
au sein du CD34MJSEA**

JOURNÉE MONDIALE DU BENEVOLAT

UN MOMENT DE FIERTE ET D'EMOTION



Animateur : Alain GUIRAUD

« Mesdames, Messieurs, chers bénévoles, chers amis,
Bienvenue à cette cérémonie départementale organisée par le Comité de l'Hérault des Médaiillés Jeunesse, Sports et Engagement Associatif, à l'occasion de la Journée mondiale du bénévolat. Vous êtes ici, ce matin, pour honorer celles et ceux qui, par leur générosité, leur énergie et leur engagement, font vivre nos associations, nos clubs, nos communes et, tout simplement, notre société.

Voici à présent le programme de cette matinée, riche en témoignages, en remises de prix, en émotions et en fierté :

- **10 H 10 : Gérard TUGAS**, président du CD34MJSEA et le mot du **président national, André TORBIERO** sur la journée du bénévolat seront lus par lui par **Myriam MONTAGNE** secrétaire général du CD34 MJSEA. »

- **Marc VALETTE** élu à BEZIERS en charge des sports
- **Julien GABARON**, député
- **Thierry MATHIEU**, conseil départemental

10 H 15 : remise des prix des jeunes bénévoles

Alexane LEQUART vice-présidente zone sud conférence des étudiants parrainée après avoir commencé son engagement au service des autres élèves au lycée en 2018 comme « éco-déléguée » à REIMS, elle a continuée dès son arrivée à MONTPELLIER comme responsable communication au bureau des étudiants au Lycée Joffre, puis depuis 2023 elle s'est beaucoup investie au niveau de l'université jusqu'à devenir vice-présidente étudiante de son université - Depuis octobre 2024, elle occupe la fonction de vice-présidente en charge de la Zone Sud au sein de la Conférence des Étudiants Vice-Présidents d'Université (CEVPU). À ce titre, elle assure la coordination des vice-présidents étudiants des universités des régions Occitanie, Provence-Alpes-Côte d'Azur et des territoires d'Outre-Mer. Elle est présentée par Clément MONTAGE.

- **Enzo DUSFOUR** équipier secouriste à AGDE parrainée par Jean Louis CANTAGRILL, étudiant en Bac pro électricité Enzo DUSFOUR a rejoint les rangs de l'A.A.S.S. depuis quelques années. C'est un enfant du club qui évolue dans les équipes compétitions à un très bon niveau national (Titres de champions de France). Il est devenu nageur sauveteur B.N.S.S.A en 2025. Il s'engage comme secouriste bénévole dans les dispositifs prévisionnels de secours. Il est titulaire de son PSE1&2. Il participe activement et bénévolement dans les différentes actions organisées par notre structure et plus particulièrement dans le domaine du secours où il excelle. Par son investissement, Enzo DUSFOUR participe activement au développement du sport et de la citoyenneté en donnant une belle image de la jeunesse.

Jeunes bénévoles diplôme départemental :



- **Jules BAYLE** fondateur du **club taurin des jeunes biterrois**, depuis 2015, **Jules BAYLE** est engagé dans **2 clubs locaux de rugby**, les **RIVES D'ORB** et **MURVIEL THEZAN**, en **2024**, il devient **président de l'association étudiante de l'IUT de BEZIERS**. Depuis **avril 2025**, il exerce la fonction de **co-président et fondateur du Club Taurin des Jeunes Biterrois (CTJB)**, association nouvellement créée pour **promouvoir la culture taurine** auprès de la jeunesse locale. Le club, sous sa co-présidence, décerne également des prix aux toreros lors de cérémonies officielles, sur la base des votes des adhérents. Parrainé par **Clément MONTAGNE**.
- **Marie AVIZOU sauvetage en mer et éducatrice école de rugby Frontignan.** **Marie AVIZOU** s'engage dès **2023** en obtenant le **brevet de sécurité routière**. Puis c'est le **brevet de 1^{er} secours niveaux 1 et 2**, enfin c'est le **brevet de sécurité de sauvetage** que **Marie AVIZOU** obtient. Athlète Haut Niveau Karaté (*liste ministérielle*). **Natation & Sauvetage au Neptune Olympique Frontignan, joueuse de rugby « Les Muscat'elles » Frontignan-Sauveteur en mer avec le SDIS Montpellier, et bénévolat : éducatrice Ecole de Rugby Frontignan catégorie M10.** Parrainé par **Claude SOUTADE**.
- **Baptiste VALERO sauveteur en mer à PALAVAS** et ayant participé à **sauver la vie d'une personne en 2025**. **Bénévole** au centre de formation de la **SNSM de Palavas-les-Flots**. **Sauveteur équipier** depuis le **5 juillet 2025**, titulaire du **bac 2025 général spécialité mathématiques physique-chimie**. En parcours **SUP / phase principale**, est reçu en formation au **CREPS de Montpellier**.
- **Louis VIEU VIENNET, Erasmus projet avec l'Irlande et créateur d'une section touch rugby** parrainé par **Gérard TUGAS**, **Dès 2011**, il est **licencié et bénévole au club de rugby ABB**. Dans le cadre de sa formation en **BUT à l'IUT de Béziers**, il s'est impliqué **activement entre 2023 et 2024** dans un projet sportif et associatif d'envergure : la création d'équipes de **rugby-touch** pour représenter l'établissement à la **Coupe de France des IUT**. Il a alors assumé un double rôle, à la fois **sportif et organisationnel**. **En tant qu'entraîneur**, il a **accompagné et encadré les joueurs**. Parallèlement, il a contribué à la réalisation et à la défense du **dossier de candidature devant l'université**, ce qui a **permis d'obtenir les financements nécessaires à la concrétisation de la participation à l'événement national organisé à Saint-Denis**. Cette expérience a renforcé ses **compétences en gestion de projet, en coordination d'équipe et en communication**, tout en illustrant **son sens de l'initiative et son engagement collectif**. **Action de collecte de fonds dans le cadre d'un Erasmus en Irlande** : lors de son année d'études en Irlande **dans le cadre du programme Erasmus**, il a pris part à une action de récolte de fonds organisée au sein de l'université. Avec son groupe, il a conçu et préparé des **spécialités sucrées françaises**, destinées à être vendues **aux étudiants irlandais et internationaux**. L'initiative visait à

financer un déplacement en Belgique, où le projet de son équipe devait être présenté devant l'assemblée au Parlement européen.

10 H 40 remise des prix des jeunes arbitres

Prix régionaux :

- **Lan na VIGNE AUGUGLIARO handball LODEVE, joueuse et arbitre** parrainée par **Jean Pierre COMBES** – n'ayant pas d'équipe dans sa catégorie d'âge, **Lan na AUGUGLIARO** a décidé de continuer à s'entraîner avec la **catégorie au-dessus U15 filles et U18 garçons**, et de **devenir arbitre pour rendre service au club** – elle y a pris beaucoup de plaisir et penser poursuivre les expériences en parallèle à l'avenir
- **Léo DUPOND arbitre régional rugby** parrainé par **Cédric GARCIA président du comité de l'Hérault de rugby**. Il a débuté l'arbitrage **il y a 5 ans**. Arbitre Niveau 3 (Fédéral) : le plus haut niveau possible pour son âge. **Reserve F2 / Régional 1 / National U18**.
Arbitre assistant phase finale de Régional 1 championnat de France + Arbitre assistant finale des terroirs Régional 1 + Arbitre de champ Finale du terroir Cadet- club : Saint Gély Pic Saint Loup Rugby.

Prix départementaux :

- **Loris GIRONELL natation, sauvetage AGDE** mais aussi **arbitre natation**. Actions et responsabilités : **Loris GIRONELL** est un enfant du club. Jeune sportif espoir de la natation et du sauvetage depuis son plus jeune âge, **il s'entraîne régulièrement et possède de véritables qualités sportives pour performer. Il est très régulier dans les entraînements et très respectueux des directives de sa coach**. Aujourd'hui, il est un jeune espoir du sauvetage sportif. Disponible, respectueux et courtois, il donne une image très positive de l'engagement sportif. Il souhaite s'engager dans les formations de premiers secours en équipe pour devenir **sauveteur secouriste et passer son BNSSA**. Il possède déjà son **PSC (depuis 2022)**. Parrainé par **Jean-Louis CANTAGRILL**

Sur le plan sportif, lors de la dernière saison (2024/2025), il obtient des résultats remarquables :

champion de France 50 mètres MAN et au 100 COMBINE

3^{ème} au cumul de toutes les épreuves (eau plate et côtier)

4^{ème} du SLS et 100m BT, 5^{ème} au 100m MP

Il est arbitre C (spécialité eau plate) et plongeur bénévole lors des compétitions, toujours très motivé et disponible pour aider le club.

- **Camille BOUGAIN arbitre rugby MONTPELLIER** parrainée par **Claude SOUTADE**. Elle a passé **3 années en Académies Pôle espoir** elle est licenciée au **MHR (MONTPELLIER) – 5^{ème} année d'arbitrage. Arbitre assistant en 1/8^{ème} de finale élite féminine moins de 18 ans. Arbitre barrages U16. Participation comme arbitre à 8 Super challenge de France**.
- **Léo SOULIER escrime BEZIERS** parrainé par **Gérard TUGAS**. **Léo SOULIER** fait partie du club d'escrime qui va faire la démonstration, je n'ai rien à écrire sur Léo à date – je propose que l'on demande au représentant de l'escrime qui va arriver avant pour s'installer de nous écrire quelques mots sur Léo au moment
- **Téo CARDONA arbitre de rugby PALAVAS** parrainé par **Quentin LE COZ**. **25 matchs arbitrés** ce qui est beaucoup - Arbitre Niveau 2 (**Régional / Reserve Fédérale 2 / Régional 2 / National U18- Arbitre assistant en phase final de Régional 1 séniors et de Régional 1 juniors**)
- **Emmy CERNEAU arbitre rugby JACOU** proposé par **Quentin LE COZ**
- **Lucille CANTEGRIL arbitre rugby à POUSSAN** proposée par **Claude SOUTADE** - **Niveau arbitré** : Réserve de R2, autrement du U16 et U19, Cadettes, Séniors Féminines **Grade : AN1, quart de final cadettes l'année dernière Salles-Bruges/Blanquefort** **Troisième année en tant qu'arbitre**, joueuse de 2014 à 2022. Club : AS Poussan

11 H : remise par Gérard TUGAS en sa qualité de vice-président du Comité Français du Fair-Play à Monique AGUGLIARO du diplôme d'honneur du CFFP 2025.

11 H 05 : démonstration d'escrime. Fanny COMMUN Présidente du Cercle d'Escrime Biterrois représentée ce jour par Gilles LAMBERT. Remise à Fanny COMMUN d'une plaquette départementale et à Gilles LAMBERT du plateau du bénévolat.

11 h 15 : remise des prix des sports régionaux, joutes languedociennes et course - camarguaise (présentation par Monique AGUGLIARO).

JOUTES LANGUEDOCIENNES :



1) ABELLAN Mathias

Jeune Lance Sétoise

Champion de Ligue Juniors saison 2025

2) BOUSQUET Axel

Société Nautique Jouteurs Agathois

3) MEACCI Gino

Société des Jouteurs Frontignanais

4) GOMES Livio

Société des Jouteurs Balarucois

COURSE CAMARGUAISE :



Championnat de France Espoir 2025

Aziz ZIDAN 1^{er} Héraultais

Dimitri FOUGERE 2^{ème} Héraultais

Thomas ANDRIEU 3^{ème} Héraultais

Romain DIAZ 4^{ème} Héraultais

11 H 30 Remise des plateaux du bénévolat

Marc VALETTE élu en charge des sports à la ville de BEZIERS, et les élus du CD34MJSEA vont remettre les plateaux du bénévolat.

Danielle GOLINELLI coordinatrice de la fondation pour un avenir ensemble dans l'Hérault, absence pour raison personnelle et représentée par **Gérard TUGAS**, membre de la fondation.

La Fondation « Un Avenir Ensemble », reconnue d'utilité publique depuis 2009 et présidée par le général d'armée François LECOINTRE, Grand chancelier de la Légion d'honneur, agit pour la mobilité sociale de notre pays et l'égalité des chances des jeunes en proposant aux décorés de la nation (Légion d'honneur, Ordre national du Mérite, Médaille militaire,) de parrainer des élèves méritants et motivés. Ces élèves en situation socio-économique fragile sont suivis de la **classe de Seconde jusqu'à leur insertion dans la vie professionnelle**, associant contributions financières et programmes d'actions personnalisés de la part de la **Fondation**. Près de **1 000 filleuls** sont aujourd'hui accompagnés par un **parrain ou une marraine de la Fondation**, pendant une **durée moyenne de 5 ans**. Des partenariats existent avec **175 lycées répartis sur toute la France**.

Au sein de l'**académie de Montpellier**, **Danielle GOLINELLI** exerce la fonction de référent, elle est donc le relais de la **Fondation**, elle y anime le réseau des parrains, marraines et filleul(e)s.

Elle contribue à mobiliser les décorés autour du projet de la **Fondation**, ce qui permet à des jeunes de notre région de profiter de cet accompagnement pour construire leur avenir.

- **Roselyne LEPLANT DUPOUY** Présidente de France Victimes 34 parrainée par **Jérôme TOULZA**. En 1981, accompagnatrice bénévole au sein d'ATD Quart Monde et des restaurants du cœur (Roubaix) -En 1999, membre du conseil d'administration de l'ADIAV France victimes 34, au bureau depuis 2005, depuis 2016 en qualité de présidente, depuis 2019, membre du conseil d'administration de la fédération France Victimes et membre du bureau national, membre du conseil d'administration de centre de formation en travail social, puis membre du bureau depuis 2018 en charge de représentation du CA au CSE de l'établissement, choriste et trésorière adjointe de la fédération des chœurs du Languedoc.

- **Isabelle WATREMEZ** élan gym Montpellier parrainée par **Gérard TUGAS**, depuis 2025, Animatrice, entraîneur et responsable bénévole de l'association « Elan Gymnique ». C'est le seul club de gymnastique dans les villes de Vendargues et Castries. Il accueille 270 enfants sur la semaine, ce quoi représente un engagement d'une trentaine d'heures. Nombre d'entre eux ont déjà participé aux championnats de France

- **Sylvain QUERLIN** Il intègre le club quand il quitte la Gendarmerie après un engagement sportif dans l'institution et associatif de plusieurs années. Ce grand sportif se distingue aujourd'hui par ses performances nationales dans sa catégorie master. Bénévolement, il aide nos coachs dans les entraînements des jeunes pour qui il est un exemple. Particulièrement investit comme bénévole, respectueux et très attentif aux jeunes, il apporte ses valeurs et son dynamisme aux équipes sportives du club.

Ses derniers titres (saison 2024/2025) :

Champion de France au 100m Papillon, 100m Dos et 200m Dos (N1) - Vice-champion de France au 50m Dos (N1) - 3e de France : au 50m Pap (N1) - au 50m MAN - au 100m MP (Sauvetage Sportif)

Pour ses résultats sportifs nationaux et son engagement bénévole, il est exemplaire, il mérite cette distinction. Parrainé par **Jean Louis CANTAGRILL**

- **Valérie VIGOUROUX** club natation Vias parrainée par **Jean Louis CANTAGRILL** - Actions et responsabilités : **Valérie VIGOUROUX** rejoint le club AASS par l'intermédiaire de ses enfants il y a environ 15 ans. Elle s'est très investie comme parent dans l'accompagnement des nageurs sauveteurs sur les compétitions FFSS et l'organisation des déplacements. Toujours très active comme bénévole pour le club, elle intègre le conseil d'administration après avoir été cooptée à l'unanimité. **Valérie VIGOUROUX** est aussi une nageuse du pôle masters. Elle est très fidèle à l'organisation des compétitions depuis de nombreuses années. **Elle est officiel C en FFSS**. Sa gentillesse, son dynamisme et son bénévolat font un élément incontournable pour la gestion du club. Pendant la période COVID, elle s'est engagée sur des dispositifs sanitaires en participant à de nombreuses reprises aux actions de l'AASS, pour la sécurité civile. Ses valeurs, son dynamisme et sa disponibilité comme bénévole engagée méritent d'être reconnus.

- **Jean Marie LAGARDE** membre du CD34 de rugby et du club AVENIR BLEU ET BLANC (CAPESTANG) parrainé par **Cédric GARCIA** président du CD34 de rugby, dirigeant depuis 2010 au club, il a exercé beaucoup de fonctions : responsable communication, responsable équipes de jeunes, responsable sponsoring, trésorier et responsable des équipes féminines, membre du comité de l'Hérault depuis 2016 du temps où **Gérard TUGAS** en était encore le président (jusqu'en 2020), il a notamment été en charge de la mise en place du Plan d'action stratégique, référent COVID du département auprès de la ligue Occitanie, et responsable des sélections. parrainé par **Cédric GARCIA** président du CD34 de rugby.

- **Serge MORONVALLE** vice-président de l'APARE, rugby ST NAZAIRE DE PEZAN, parrainé par **Gérard TUGAS**, est depuis des années dans le **rugby**, notamment en **région parisienne, président de l'association (partie amateur du club professionnel de MASSY ESSONNE)**, **vice-président de la ligue Ile de France de rugby**, **Serge MORONVALLE** est très engagé et vice-président de l'APARE : **Alliance des présidents et des Associations de rugby d'élite**, en résumé : de la partie amateur des clubs professionnels, dont le **co-président** est **Gérard TUGAS**. Retiré pour cause de retraite dans l'**Hérault**, mais aussi en **Bretagne, il apporte son soutien à toutes les associations supports, dans l'Hérault le MHR et l'ASBH**. Il est membre de la **commission mixte** où se prennent beaucoup de décisions concernant le rugby des jeunes notamment les
- **Natacha BUENO MASSIES** hand **LODEVÉE, joueuse, bénévole, arbitre**, parrainée par **Jean Pierre COMBES** – sportive, arbitre, dirigeante, **Natacha BUENO MASSIES** cumule ses fonctions de **bénévoles, pour le bonheur de son club de hand**. Elle a notamment créé la **section baby hand**, créé les **U15 filles qu'elle entraîne**, elle encadre les jeunes arbitres jusqu'à **arbitrer des rencontres de séniors masculin. Une bénévole de longue date et au parcours complet.**
- **Nathan CHARLIER** sauvetage en mer SETE, parrainé par **Jean Louis CANTAGRILL** **Initiateur de Sauvetage Sportif (Diplôme Fédéral) 2024, Premiers Secours Citoyen (2022), Secouriste Equipier PSE1 (2025). En formation BNSSA (2025-26), pratique du Sauvetage Sportif en compétition depuis 2019.** Participation aux **Championnat de France N2 et N1 et Côtier JEUNES**. **Nathan CHARLIER** a débuté le **sauvetage en 2016** et a vite montré des qualités pour devenir **un sauveteur sportif performant et complet. Il est non seulement un athlète accompli mais également un aide éducateur bienveillant et très engagé bénévolement depuis son jeune âge**. Très investi au sein de l'Association, il aime à transmettre ses compétences aux plus jeunes et à les accompagner vers leurs objectifs. **Toujours disponible et altruiste, Nathan CHARLIER** est parfaitement engagé dans **le mouvement associatif et la vie du Club. Discipline : Sauvetage Sportif, Maîtres-Nageurs Sauveteurs du Languedoc MNSL SÈTE**

12 H 00 Remise des médailles jeunesse, sport et engagement associatif par Gérard TUGAS. Pour la médaille de Patrick MOISSONNIER, qui était un ami, décédé il y a 2 mois, son épouse étant présente, elle sera remise à Marie-Pierre MOISSONNIER.

Cédric GARCIA président du comité de l'Hérault de rugby : « nous allons lui rendre un hommage particulier »

Le verre de l'amitié pour clôturer cette belle journée et amicale journée !



ACTUALITES FEDERALES

REUNION DE L'INSTANCE DIRIGEANTE CONSEIL D'ADMINISTRATION

Le président ouvre la séance à 8h45 et aborde les points inscrits à l'ordre du jour.

1- Accueil par le président fédéral :

- André TORBIERO remercie les membres présents. Cette réunion est la **2^{ème} qui se tient à Toulouse en 2025**.
- Nous souhaitons un prompt rétablissement à nos anciens présidents Michel CHAIGNE et Jean GALLIOZ qui ont connus quelques soucis de santé.

2- Point sur les activités du bureau et de la fédération depuis le dernier conseil d'administration :

- a) **Secrétariat administratif :** Michèle SCHAELLER, Alexis TRINEZ, Benjamin GORGIBUS, André TORBIERO ont géré le secteur administratif au quotidien et Jean-Richard NAUDY la partie comptable.
- b) **Activités :** gestions des licences, suivi de la comptabilité, suivi du courrier et des mails en relation avec les personnes concernées, permanence téléphonique.

Contacts avec certains responsables avec les bureaux du ministère : secteurs jeunesse, secteurs sports, gestionnaires des médailles ministérielles.

c) Participation en présentiel :

- aux deux assemblées générales du **CNOSF** (19 juin et 15 septembre),
- au **ravivage de la flamme de l'arc de triomphe** (21 juin),
- à la **Fête du Sport** (14 septembre).

Alain TORBIERO est très régulièrement en contact avec Benjamin GORGIBUS vice-président délégué, Michèle SCHAELLER secrétaire générale, Jean-Richard NAUDY trésorier général, et Alexis TRINEZ secrétaire administratif.

3- Compte-rendu des commissions par les Présidents :

a) commission fédérale des projets sportifs fédéraux (ANS).

- Bilan des **Comptes-Rendus Financiers de 2024** : La présente commission a procédé à l'instruction de **53 Comptes-Rendus Financiers (CRF)** des actions soutenues en année N par **l'Agence Nationale du Sport**, en fonction des critères d'évaluation et de priorisations indiquées dans la note de cadrage **PSF** de l'année N.
- La **Fédération** a procédé à 2 relances auprès de **5 associations bénéficiaires**. Au **30 juin** de l'année N+1, date limite de dépôt des **CRF**, la **FFMJSEA** a reçu et enregistré **56 CRF** sur les **58 dossiers financés**.
- La **commission** a donc évalué par correspondance les **3 CRF** arrivés après la réunion de la **commission** et **avant le 30 Juin 2025**. Après analyse, la **commission** acte par la présenter :
- **Qu'une structure bénéficiaire fera l'objet d'une demande de reversement pour action annulée.**

- Que deux structures bénéficiaires feront l'objet d'une demande de reversement pour non-présentation du CRF (**liste en annexe II**). Il est rappelé qu'à l'issue de la présente commission, cette proposition de liste sera transmise à l'**Agence Nationale du Sport** pour validation / décision et suite à donner.
- L'**Agence Nationale du Sport** pourra, sur cette base, demander des compléments d'informations à la fédération et/ou procéder aux demandes de reversement.

II. Situation des Dossiers de 2025 :

La commission nationale s'est déroulée le **Vendredi 16 Mai 2025**. Les travaux engagés par la commission ad-hoc ont abouti à acter la répartition de l'enveloppe allouée à la **FFMJSEA** d'un **montant 122 000 €**, au regard des critères d'évaluation et de priorisation indiqués dans la note de cadrage **PSF 2025** (Mémento). La **FFMJSEA** a reçu et enregistré **58 dossiers de demandes de subventions**.

Après analyse de la présente commission :

- **2 dossiers sont rejétés car non-éligibles** dont la liste est présentée en **annexe I**,
- **3 projets sont éligibles mais non retenus** car ne correspondant pas aux critères de priorisation dont la liste a été présentée,
- **53 dossiers sont éligibles** et font l'objet d'une proposition de liste des bénéficiaires et les montants associés ont été présentés à l'**ANS**. Il est rappelé que cette proposition de répartition doit être transmise à l'**Agence Nationale du Sport** pour validation.

III. Projets d'Actions pour 2026.

- Pour la **campagne de 2026**, **Benjamin GORGIBUS** réalisera, sous forme de tableau, un **Bilan Qualitatif et Quantitatif** qui sera notre guide pour bâtir ce futur. Pour refléter tout cela en 2026 il vous sera présenté **3 objectifs opérationnels** qui devront être éligibles au financement dans le cadre du **PSF** de notre **fédération**.
- Pour terminer, il remercie sincèrement tous les **Membres de la Commission** car nous avons des contraintes administratives qui nous demandent une rigueur en termes de compétences et de disponibilités non négligeable pour accompagner nos comités et répondre à leurs besoins à nos engagements auprès de l'**ANS**. Un Merci particulier à **Nadine CHAMBRIER, Alexis TRINEZ et Michèle SCHAELLER** pour leur présence et leur réactivité pour l'aide apportée aux Comités.

b) Commission de Coordination des Régions (Fabrice BOUCHE) :

La première réunion s'est tenue en visioconférence le **Mercredi 25 Juin 2025**. Rappel : Les **Instances Régionales des Fédérations Sportives traditionnelles** organisent des compétitions et leur objectif est de développer leur sport en particulier et la recherche de performances. Les compétitions régionales qualifient des clubs qui participent à un **championnat de France ou une compétition Nationale**.

c) Commission Informatique (François CHABAUD et Yves VANDUREN) :

Depuis sa mise en place, la commission s'est réunie à 5 reprises en visioconférence. Le premier dossier lancé est celui de la refonte et modernisation du site Internet : un formulaire de sondage destiné aux utilisateurs du site actuel a été créé et mis en ligne afin de recueillir les avis, les évaluations et les propositions des internautes. L'outil en ligne opérationnel jusqu'au 21 octobre 2025 a permis d'enregistrer **114 saisies**. Ce chiffre peut être considéré comme un échantillon exploitable. A la lecture des résultats, de nombreux éclairages permettent de tirer de grandes tendances :

- 114 réponses au total (**élus départementaux : 76,3 % et adhérents/licenciés : 56,1 %**)
- **Familiarité avec Internet** : (59,6 %) ou **avancée** (36,8 %)
- Fréquence de visite du site **FFMJSEA** : occasionnelle (42,1 %) ou mensuelle (30,7 %)
- **Tranche d'âge dominante : 25 à 60 ans** (89,5 %).

Principales critiques exprimées :

- Site vieillot, peu attractif
- Informations peu à jour
- Navigation confuse Intranet peu convivial
- Boutique peu fournie et mal organisée.

d) Commission d'Organisation du Congrès 2026 (James MAZURIE).

Il se tiendra à **Chateillon (Charente Maritime)** du **Vendredi 22 MAI 2026 au Samedi 23 MAI 2026** (possibilité d'arriver la veille et de repartir le lendemain). Une réunion avec le Maire de la Commune s'est tenue le **Lundi 19 Mai 2025** afin d'arrêter toutes les modalités. **Fin Décembre l'organisation devrait-être connue : Hôtels, salles de réunions, programme à l'attention des accompagnateurs.** Il serait opportun qu'une réunion locale soit organisée au cours du premier trimestre 2026.

e) Boutique Fédérale : un fournisseur sera contacté pour proposer des articles pour nos Adhérents et Comités. **Jacques ADRIEN** est mandaté pour rechercher un fournisseur parisien en tenant compte que le **bureau de la Fédération** ne permet pas de stocker beaucoup de marchandise et il n'est pas prévu d'assurer des envois postaux trop volumineux.

f) Remboursement des frais de déplacements des Membres du Conseil d'Administration : celles et ceux qui le souhaitent peuvent procéder à un abandon des frais et obtenir ainsi une réduction de 66 %. Dans ce cas, en fin d'année, le **Trésorier** fournira un récapitulatif des frais abandonnés (**CERFA n°11580**).

g) Date du prochain Conseil d'Administration : compte-tenu que le **Congrès Fédéral** est programmé au mois de Mai, le prochain Conseil d'Administration se tiendra le **Mardi 24 Mars 2026 à Paris**.

Validation du Compte-Rendu :

Nombre de votants : 18 • Pour : 18 • Contre : 00 • Abstention : 00

Le Compte-Rendu est adopté à l'unanimité des présents et représentés.

Compte rendu établi à partir des notes prises en séance par :
Michèle SCHELLER, Alexis TRINEZ et André TORBIERO.

La Secrétaire Générale

Michèle SCHELLER

Le Président

André TORBIERO

SECOURS POPULAIRE

DE L'HERAULT

ASSOCIATION RECONNUE D'UTILITE PUBLIQUE

Le **Secours populaire**, association reconnue d'utilité publique, agit pour un monde plus juste et plus solidaire, en permettant à chacun de s'émanciper et trouver sa place de citoyen, là où il vit, travaille ou étudie. Il intervient dans les domaines de l'aide alimentaire, vestimentaire, l'accès et le maintien dans le logement, l'accès aux soins, l'insertion socioprofessionnelle, l'accès à la culture et plus généralement l'accès aux droits. Il propose également des ateliers linguistiques permettant de réduire les freins à l'insertion.

Les **80 ans du Secours populaire** seront fêtés en grandes pompes à *Montpellier*. Après l'inauguration du nouveau local de l'association à la Pompignane le matin, la fête se déplacera à l'Opéra Comédie dès *15 heures*. L'*Orchestre symphonique universitaire de Montpellier* donnera un concert, accompagné de la soprano **Barbara DERATHE**, formée au *Conservatoire de Paris* et déjà remarquée sur plusieurs scènes lyriques nationales. La chorale d'enfants de l'école Diderot et du quartier de *La Mosson* sera également sur scène, aux côtés de jeunes artistes hip-hop : **Tanis** (rap), **Zeus** (DJ) et **Pierre** (pianiste). Sur le parvis, l'artiste **Bella BAH** réalisera un live painting, tandis qu'à l'intérieur, le public pourra découvrir des expositions retracant l'histoire du mouvement, ainsi qu'une tombola exceptionnelle d'œuvres d'art.

“Nous fêtons cet anniversaire dans un contexte difficile”

Plus de 200 personnes soutenues par l'association sont invitées, aux côtés des bénévoles, partenaires et habitants. “ La mairie nous met à disposition l'Opéra Comédie à titre gracieux. Pour beaucoup de familles bénéficiaires ce sera une découverte”, souligne **Patrick COULET**, secrétaire départemental du Secours populaire. Objectif : faire de cette journée un moment partagé entre ceux qui donnent et ceux qui reçoivent, dans un lieu emblématique du patrimoine montpelliérain.

La fête n'éclipse pas l'état d'urgence sociale. “Nous fêtons cet anniversaire dans un contexte difficile. La précarité gagne du terrain. De plus en plus de familles, d'étudiants, de travailleurs viennent frapper à notre porte”, rappelle **Lucie HEINTZ**, directrice du Secours populaire de l'Hérault.

En 2024, plus de 32 000 personnes ont été aidées dans le département, dont 24 344 pour l'aide alimentaire. Dans les permanences, la hausse des demandes est nette : + 9 % en un an. Les bénévoles constatent l'arrivée de nouveaux profils, notamment des étudiants et des actifs précarisés.

“La fin d’année va être compliquée et on a peur pour 2026”

Les tensions budgétaires aggravent la situation. “En 2025, dans l’Hérault, nous subissons une baisse de 20 % des subventions et de 10 % des dons alors que nous avons une hausse des personnes accueillies. On met des actions en place, on arrive un peu à collecter des fonds mais la fin d’année va être compliquée et on a peur pour 2026”, ajoute la directrice.

À Montpellier, l’indicateur le plus parlant reste l’aide alimentaire. “A Montpellier, toutes associations confondues, 3 millions de repas sont distribués chaque année : 1,5 million par la Banque alimentaire, 1 million par les Restos du cœur et environ 500 000 par Vrac et Cocinas”, rappelle Michel CALVO, adjoint au maire délégué à la Ville fraternelle et solidaire. Sur le terrain, le Secours populaire complète ces aides avec des distributions alimentaires, 887 tonnes de produits distribués en 2024, mais aussi des actions de soutien éducatif, culturel, sanitaire et juridique.

Au-delà de la célébration, l’événement se veut un appel à participation et à mobilisation. Le Secours populaire invite les habitants à assister aux spectacles, soutenir les initiatives solidaires et contribuer au financement des actions locales. Les réservations sont ouvertes, avec des tarifs accessibles pour permettre au plus grand nombre de rejoindre cette journée.

L’association espère que la fête du 16 novembre renforcera la chaîne de solidarité dont dépend une partie croissante de la population héraultaise.



L’équipe des bénévoles du Secours Populaire de l’Hérault

SPORTIFS HERAULTAIS

Anthony Jeanjean, sur le toit du monde !

Frustré par sa **3^{ème} place à Paris** l'an dernier, le **Sérignanais de 27 ans** a réglé ses problèmes retrouvant ses repères en devenant le **1^{er} champion français de BMX Freestyle Park, le 15 novembre 2025 à Riyad en Arabie Saoudite**. Le **triple champion d'Europe** qui a trouvé l'équilibre et la confiance s'est transcendé dans le **2^{ème} run** après une chute dans le premier réussissant **un deuxième passage exceptionnel** conclut par un **double back flip**, consacré d'un **score de 94,40 points**. **Anthony JEANJEAN** signe son grand retour rafflant un maillot arc en ciel le seul qu'il manquait à un palmarès déjà bien étoffé. **Le raider héraultais** devance l'américain **Marcus CHRISTOPHER** et le tenant du titre l'australien **Logan MARTIN**. Prochain objectif, **les jeux de Los Angeles en 2028**. **Anthony JEANJEAN** a été sacré sous les yeux de **son jeune coéquipier du club de Sérignan, Benjamin DALDY** celui-ci participait à son **premier championnat du monde**. A **18 ans** il a pris une belle **11^{ème} place**. De son côté le Montpelliérain **Luca BERTRAND**, **10^{ème} l'an dernier**, n'a pas passé **le cap des demi-finales** et a dû se contenter de la **14^{ème} place**.



Tennis de table, toujours les Lebrun !

Les **LEBRUN** se sont opposés en finale du **WTT Star Contender de Mascate sur les bords du golfe d'Oman, le 22 novembre 2025**. Le plus complet des sept duels entre les frangins chez les seniors s'est conclu par la victoire de **Félix** le cadet sur **Alexis** signant **un troisième succès face à son ainé au bout de 7 sets d'un niveau exceptionnel**. Le **champion d'Europe** sauvant quatre balles de match avant de l'emporter. Féfé s'adjuge son cinquième titre sur le circuit WTT, le deuxième en **Star Contender après Goa en Inde en janvier 2024**. Le champion de France conserve sa **6^{ème} place**, **Alexis LEBRUN** reste au **10^{ème} rang**.

A **Chengdu en Chine, les Bleus portés par les frères LEBRUN** ont disputé la Coupe du monde par équipes mixtes, début décembre. Les **LEBRUN, monstrueux tout au long de la compétition ont permis aux français de se retrouver en 2em phase**. Mais ils devaient s'incliner logiquement devant la **Chine**. **Félix LEBRUN, leader de l'équipe de France** mettant un point d'honneur à battre le **7^{ème} mondial**, Liang Jingkun. **Les tricolores** allaient échouer d'un rien face à Hong Kong **7 victoires à 8 les privant des demi-finales**. Les bleus ont ensuite battu pour l'honneur **la Suède** **8 à 3** et obtenu un succès de prestige **face au Japon 8 à 7**. Enfin, la saison s'est achevée au **Coliseum de Hongkong** qui abritait **les finales WTT à partir du 10 décembre 2025**. Alexis a battu pour la **6^{ème} fois** l'Allemand **Dang QIU n°9 mondial, 4 sets à 1** devenant le **premier Français à remporter un match depuis 2013 dans ce tournoi qui rassemble les seize**

meilleurs acteurs de l'année. Félix LEBRUN l'a rejoint éliminant le Brésilien de Rio de Janeiro, Hugo CALDERANO, 3^{ème} mondial et vainqueur de la Coupe du monde. Pas de miracle pour les montpelliérains éliminés en 1/4 de finale. *Alexis LEBRUN a subi la loi du n°1 mondial, le chinois Wang CHUQUIN* en 5 manches et Félix LEBRUN a bien résisté au japonais Tomokazu HARIMOTO, le futur vainqueur du tournoi s'inclinant 4 sets à 3. Le ping français avec les frères Lebrun ont bien mérité quelques jours de vacances avant de repartir *de plus belle dès le début de l'année 2026.*

Marie-Delphine PARPILLON championne du monde vétérans en judo !

La juvignacoise Marie-Delphine PARPILLON est devenue le 7 novembre dernier à 46 ans, championne du monde vétérans pour la 3^{ème} fois de sa carrière s'offrant une nouvelle médaille à Paris après Malaga en 2014 et Cancun en 2018. Une performance majuscule pour cette juriste de profession, conseillère municipale adjointe au Maire chargée des sports ans et judokate. Après ses deux premiers sacres en Espagne puis au Mexique dans la catégorie des -63kg, la licenciée au club montpelliérain du Jita Kyoei Judo avait fait le choix d'évoluer en -70kg. Ce qui ne l'a pas empêché de conserver son invincibilité en championnat du monde. *Celle-ci a une saveur particulière puisque le championnat se déroulait à Paris devant toute sa famille dont ses 2 enfants. Marie-Delphine PARPILLON* a fait un parcours parfait expédiant son adversaire canadienne lors de son entrée en lice avant d'appliquer la même méthode pour se défaire en 15 secondes d'une judokate espagnole en demi-finale et remporter une nouvelle finale. *L'Héraultaise faisant parler son talent pour faire la différence.* La récompense après plusieurs blessures et des problèmes de santé.



Alain MARROT
Membre du CD34JSEA

Midi Libre 12-12-2025 AGDE

Les "Pink Ladies" frappent fort, avec 55 000 € remis à la Ligue

SANTÉ

La Course rose et bien d'autres manifestations ont permis de réunir cette belle somme.

Olivier Raynaud
oraynaud@midilibre.com

Cancer fait mal de l'écrire, mais il faut se rendre à l'évidence : souvent, ça marche quand même mieux que les hommes ! Les "Pink Ladies" agathoises de l'antenne locale de la Ligue contre le cancer en ont une nouvelle fois donné fait la preuve, mercredi 10 décembre, à l'occasion de la remise d'un chèque de 55 000 € au représentant de la Ligue, le professeur Jean-Paul Dubois. Une somme exceptionnelle, fruit de l'engagement de dizaines de bénévoles lors de la course d'Octobre rose, sans oublier, ici et là, les actions menées par des clubs sportifs, des associations et des commerçants, qui font désormais vivre ce rendez-vous de la santé et de la prévention plusieurs mois par an. « Nous avions dit que cette année, nous en ferions un peu moins par manque de temps, mais je crois que nous nous sommes encore plus mobilisées que l'an passé », plaisait Sylviane Peyret, représentante de



Sylviane Peyret a remis le chèque au professeur Jean-Bernard Dubois, mercredi soir.

PHOTO MONTAGE

ce noyau d'une dizaine de "super naines" qui font tourner la boutique. « Un immense merci », c'est celui adressé par le maire Sébastien Frey, au nom de la collectivité. « Nous savons tous, dans nos familles, des parents qui ont été ou sont confrontés à la maladie, il n'y a pas de raison de se voiler la face. Et en plus de participer à faire reculer la maladie, ces dames nous permettent de nous retrou-

ver, de partager des moments. » Le professeur Jean-Bernard Dubois était évidemment ravi du résultat de cette mobilisation. « Sans la Ligue, de nombreux projets ne verront pas le jour ou n'arriveraient pas à leur terme », rappelait l'oncologue. « Nous sommes le premier partenaire privé en France dans la recherche cancérologique, en finançant 20 à 25 % des projets. » Dépistage, traitements,

recherche... le triptyque d'un avenir meilleur est connu. « Le cancer est un fléau qui cause 150 000 décès par an », poursuivait le professeur Dubois. « Il s'agit de la première cause de mortalité en France et chaque année, 450 000 nouveaux cas de cancer sont diagnostiqués. Et pourtant, alors que ce nombre augmente, la mortalité diminue. » Un combat à tous les niveaux, qui n'est pas vain, donc.

L'ACL reconnu pour ses bénévoles engagés

Le comité départemental des médaillés de la jeunesse, des sports et de l'engagement associatif a effectué les remises de prix de la journée nationale du bénévolat samedi 6 décembre, dans les salons du stade Raoul-Barrière, à Béziers, en présence de personnalités du monde du sport et d'élus du Biterrois.

Deux licenciées de l'Athletic Club Lodève Handball ont été honorées. Lan Na Vigne-Augugliaro s'est vue décerner

le challenge Jeune arbitre de la région Occitanie et Natacha Bueno-Massies a reçu le plateau du bénévolat. Le club s'illustre encore une fois pour l'engagement de ses bénévoles, ce qui est encourageant pour l'avenir.

A cette occasion, le président du comité a rappelé que la prochaine assemblée générale se déroulerait le samedi 31 janvier à 10 h, espace Marie-Christine-Bousquet, à Lodève.



Le challenge Jeune arbitre pour Lan Na Vigne-Augugliaro.

**monsieur
meuble**
MEUBLES TUGAS



*Le prix attire la clientèle,
la qualité seule la retient.*

MEUBLES TUGAS A BEZIERS DEPUIS 1944

Marie-Pierre et Gérard, ainsi que leurs collaborateurs, seront heureux de vous recevoir dans leur magasin pour vous proposer un large choix de meubles, salons, literies et articles de décoration !

